

24/02/2012

Coyhaique: Fiscalía solicitará diligencias por muerte de ciudadano

La investigación de oficio fue caratulada como muerte y hallazgo de cadáver. El fallecido padecía una enfermedad hepática de carácter terminal.

Según explicó el fiscal Luis González “se verificarán las circunstancias del lugar donde esta persona falleció y la causa de muerte, y en razón de eso se van a encomendar las diligencias a la policía para determinar las razones médicas del fallecimiento y las circunstancias que rodearon ese hecho”.



600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369